

5月 Active

柏市立大津ヶ丘第一小学校

5年生 学年だより

令和5年4月28日

校庭の若葉が鮮やかな季節となりました。皐月、5月は一年の中で最も過ごしやすい時期だと言われています。「目に青葉 山ほととぎす 初がつお」という句が唱われたように5月には素晴らしいものがたくさんあります。

さて、新しいクラスになって一ヶ月になります。高学年として自覚が出てきた子どもたちは、学習や委員会活動など、毎日生き生きと学校生活を送っています。自分たちのことだけではなく学校全体のことも考え、率先して行動できる高学年になれるよう、支援・指導を行っていきたいと思います。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

クラスの仲間

1組



2組



学習予定

| | |
|-----|---|
| 国語 | 新聞を読もう 「情報ノート」を作ろう 漢字の広場① 人とねずみの「はい、チーズ！」 言葉と事実 |
| 算数 | 比例 小数のかけ算 |
| 社会 | 国土の地形の特色 低い土地の暮らし、高い土地の暮らし（選択） 国土の気候の特色 |
| 理科 | 植物の発芽と成長 メダカのたんじょう |
| 音楽 | 音の重なりを感じ取ろう |
| 図工 | 季節を感じて |
| 家庭 | クッキングはじめの一歩 |
| 体育 | 体カテスト 体づくり運動 |
| 道徳 | 私のボランティア体験 見えた答案 ペンギンは水の中を飛び鳥だ |
| 総合 | 日本の食について考えよう |
| 外国語 | When is your birthday? |

1組の様子

委員会活動が始まり、張り切って仕事に向かう姿に頼もしさを感じます。掃除の時間は、毎日2、3名ずつ一年生の教室に行き、そうきんのしぼり方や机運びのお手伝いをしています。Activeに行動する子ども達の良さをどんどん伸ばしていきたいです。ご家庭でも励ましていただくと幸いです。

2組の様子

毎日、元気に過ごしています。学習中の発言や反応がいつも生き生きとしていて、授業をしていてとても楽しいです。休み時間の間に次の授業の準備ができるようになってきました。高学年として、メリハリのある生活ができるよう支援していきます。

5月の生活目標

そうじをがんばろう

・新年度が始まって1ヶ月が経ちます、そうじのきまりを守って身の回りの環境を整えていくことを目指します。

お知らせ

家庭科の学習について

4月に裁縫セットの申し込みに関するお便りを配布しました。申し込みを希望される方は5月12日（金）までにインターネットから申し込みをお願いいたします。申し込みを希望していない場合は、裁縫の授業開始までに各家庭でご用意ください。

連休明けの五月病に注意を！

コロナの制限が緩和される中、自分のペースをつかみ、日常の生活が送れるようにしたいものです。朝食をきちんととることで、体温が上がり、眠っていた脳や体が目覚めはじめます。「早寝 早起き 朝ごはん 排便」を心がけていきましょう。

健康診断について

内科検診等、各健康診断を実施しています。検診後、治療のお勧めをもらいましたら、早めに病院を受診頂きますようよろしくお願いいたします。

